
Каждый член профсоюза, работник АЛРОСА может представить 
предложение по изменению условий или замене действующих 
норм Коллективного договора  между АК «АЛРОСА» (ПАО) и Проф-
союзом «ПРОФАЛМАЗ» на 2020-2022

Авторы предложений, включенных в Коллективный договор, 
будут вознаграждены денежным поощрением («Единая подарочная карта» номи-
налом 5.000 рублей).  Заявки на участие принимаются по утвержденной форме до 
25 августа по эл. почте TsaytlerEA@alrosa.ru. 
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В этом номере гость рубри-
ки – Елена МАРИНИНА, пред-
седатель профкома «Ленской 
ПТЭС».

– Расскажите ваш путь в 
профкоме?

– Работаю в ООО «Ленское 
ПТЭС» с апреля 1990 г. Тогда это 
было ОК и ЖКХ Управления «Ал-
маздортранс» ПНО «Якуталмаз». 
В 2010 г. было создано ООО «Лен-
ское предприятие тепловых и 
электрических сетей». В ноябре 
2010 г. года на отчетно-выбор-

ной конференции меня избрали 
председателем.

– Что для вас самое сложное 
в работе?

– Самое сложное в работе 
председателя профкома это то, 

что в сутках всего 24 часа. 
– Что вас вдохновля-

ет на активную деятель-
ность?

– Профсоюз для меня – 
это, прежде всего, внимание 

к людям. Меня привлекает  
возможность оказания необ-

ходимой помощи тем, кто в ней 
нуждается. Особенно важным 
считаю создание комфортных 
условий для труда и отдыха. В 
жизни руководствуюсь девизом:  
«Если не я – то кто же!».

– Что нового было сделано в 
2018-2019 гг.?

– В 2019 г. мы заключили тре-
тий коллективный договор на 
2019-2021 годы. Ведётся работа 
по открытию отдельного счёта 
для профсоюза с целью оптими-
зации расходов. Усилена работа 
общественных уполномоченных, 
внесено дополнение в кол. дого-
вор о предоставлении  дополни-
тельного отпуска в количестве от 
1 до 3 календарных дней.

– Чем гордится ваш проф-
ком?

– Достойный соц. пакет для ра-
ботников! Например, путёвки на 
санаторно-курортное лечение мы 
оплачиваем не только по всей Рос-
сии, но и заграницу. Сначала это 
был в основном Китай, Турция, 
сейчас наши работники побыва-
ли в Тунисе, на Кубе, в Мексике 
(Канкун), на Мальдивах, на Кипре, 
в Испании, в Арабских Эмиратах, 
в Доминиканской республике, во 
Франции и даже в Африке – Тан-
зания (Занзибар). Гордимся на-
шими ветеранами предприятия и 
ветеранами трудового фронта. 

– Назовите три самых запо-
минающихся события из своей 
профсоюзной деятельности.

– В 2017 году заняли 2 место в 
номинации «Лучшее взаимодей-

ствие с первичной профсоюзной 
организацией» премии проф-
союза «Профалмаз» «Достижение 
года».

В 2019 году победили в VIII 
Спартакиаде спортсменов стар-
шего поколения в с. Орто-Нахара. 
В этом же году победили в XXI ту-
ристическом слете Объединения 
молодых специалистов АЛРОСА.

– Перечислите людей, без 
которых невозможно предста-
вить работу профкома.

– Ирина Зюзина, Андрей Фе-
доров, Татьяна Малофеева, Оль-
га Яковлева, Снежана Жигулина, 
Ирина Шардакова, Богдан Яло-
вега, Евгений Мальцев, Татьяна 
Воронцова и конечно Владимир 
Шардаков, который всегда под-
держивает инициативы профсо-
юзного комитета.

Знакомьтесь – Павел РЕПИН, инже-
нер Коммерческой службы УМТС, побе-
дитель в номинации «По жизни-здоро-
вый образ жизни» премии «Достижение 
года-2018».

– Какое участие ты принимаешь в 
жизни профкома?  

– Раньше всё ограничивалось участием 
и организацией мероприятий, проводимых 
нашим профкомом. Теперь я помимо этого 
являюсь уполномоченным по охране труда 
в УМТС, а недавно исполнял обязанности 
председателя профкома. 

– Что тебя вдохновляет на такую ак-
тивную деятельность в профсоюзе?

– Возможность принести пользу и ока-
зать помощь людям, которым это нужно. И 
пусть иной раз это выражается в мелочах, но 
даже создание праздничного настроения у 
сотрудников или их детей – это важно. Меня 
вдохновляют люди, с которыми ты бок о бок 
занимаешься этой деятельностью – они не 
жалеют сил, преисполнены желанием по-
мочь другим и по-настоящему чувствуют за 
это ответственность. Здесь хотел бы отме-
тить председателя нашего профкома Алек-
сандру Равчанову – несмотря на то, что у неё 
есть семья и ребёнок и на то, что она не яв-
ляется освобождённой от основной работы, 

энергии, идей и рвения у неё хватает на нас 
всех. Это не может не вдохновлять!

– Чем гордишься в работе вашего про-
фкома?

– В первую очередь, горжусь неиссякае-
мой энергией и инициативностью членов 
нашего профкома. То, с каким подходом у 
нас готовятся и проводятся мероприятия, 
неизменно удивляет и радует. Не забыва-
ются и порой даже возрождаются традици-
онные для УМТС события: например, в этом 
году после долгих лет перерыва мы органи-
зовали выезд работников на природу, приу-
роченный к открытию навигации – важного 

этапа в нашей работе. Несомненно, это укре-
пляет дружный и позитивный рабочий кли-
мат в коллективе. Горжусь тем, что наш про-
фком преследует цели наших работников и 
всегда нацелен им помочь.

– Твоё самое любимое мероприятие и 
почему?

– Сложно выделить какое-то одно меро-
приятие, потому что люблю я их за возмож-
ность встретиться и познакомиться со мно-
гими интересными работниками компании 
- будь то Спартакиада, где можно почувство-
вать азарт и дух соперничества на площадке, 
или же форум «Алмазный Резерв», который 
позволяет поучиться вместе у признанных 
мастеров, обменяться опытом и поработать 
в одной команде с новыми людьми. Но всё 
же у Спартакиады есть одно важное преиму-
щество – возможность поднять заветный ку-
бок над головой. Это потрясающий момент!

– Какие льготы считаешь особенно 
выгодными в профкоме?

– Для меня это программа «Проф-
союзный отдых». Отдыхать нужно хорошо 
и с удовольствием! Поэтому здорово, что 
есть возможность отдохнуть самому или 
с семьёй, выбрав подходящее место из боль-
шого числа курортов и заплатив всего треть 
от реальной стоимости путёвки.

#ПРОФАЛМАЗМОЛОДОЙ

АКТИВ НЕРАВНОДУШНЫХ

ВСЕ НА «АЛМАЗНЫЙ ЗАБЕГ»!

5.000   ЗА ИДЕЮ!

Подписывайся на наш аккаунт profalmazmolodoi, отмечай #профалмаз2019 #профалмазактивный

ЕДИНАЯ ПОДАРОЧНАЯ 
КАРТА «ПРОФАЛМАЗ»

ДОСТИЖЕНИЕ ГОДА

Стартовал новый 
проект Профсоюза 
«Профалмаз» «Единая 
подарочная карта». 
Карта вручается членам 
профсоюза в качестве 
подарка на различные 
праздники. Уже более 900 членов профсоюза 
совершили покупки и воспользовались услу-
гами 36 партнёров проекта, спектр деятельно-
сти которых охватывает все виды услуг. 

При покупке товаров членов профсоюза 
ожидает приятный бонус - скидки от 3 до 20 %! 
Наталья Профатилова (НГОК): «100% позитив-
ный отзыв коллектива – всем приятно полу-
чить такой универсальный подарок! Обычно 
всем не угодишь: кому-то нужней приобрести 
что-то по хозяйству, кто-то предпочтёт схо-
дить в салон красоты, ну а кто-то закупит 
автозапчасти или отоварится в продуктовом 
магазине. Теперь проблема решена и каждый 
получает желаемое в подарок!».

Кто может участвовать в премии?
Участники – члены Профсоюза 

«Профалмаз» в возрасте до 35 лет – ра-
ботники АЛРОСА, дочерних обществ  
АЛРОСА, бюджетных и иных органи-
заций. Прием заявок до 13 декабря 
2019 года. Положение на сайте www.
profalmaz.info.

Что особенного будет в этом году 
на премии?

Александр Басыров, и.о. председа-
теля профсоюза «Профалмаз»: «Номи-
нации усовершенствованы с учётом 
предложений от молодых специалистов 

и профкомов предприятий. В одной из 
главных номинаций «Мы вместе!» – за 
активную эффективную совместную 
работу руководства предприятия, про-
фсоюзного комитета и Совета молодых 
специалистов произошло существен-
ное изменение – утверждены 3 катего-
рии для участия в зависимости от чис-
ленности первичных профсоюзных 
организаций (до 500, свыше 500, 
свыше 1.500)».

НОВОСТИ ПРОФАЛМАЗА

Каждые выходные стадион «Триумф» 
становится эпицентром спорта: проект 
Культурно-спортивного комплекса «Ал-
мазный забег» набирает обороты, все боль-
ше людей задумываются о том, что дру-
жить со спортом хорошо! Вот и коллектив 
профсоюза «Профалмаз» с удовольствием 
стал частью самого спортивного и массо-
вого проекта города. Уверены: ничто так не 
сплачивает любой коллектив, как совмест-
ный отдых! А если он ещё и СПОРТИВНЫЙ, 
то это точно совмещение приятного с по-
лезным! Спасибо, «Алмазный забег»!

ДОСТИЖЕНИЕ ГОДА
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«ЛУЧШИЙ МАШИНИСТ
ПДМ «АЛРОСА»

Состоялся конкурс профессионального мастерства 
«Лучший машинист погрузочно-доставочной машины 
«АЛРОСА». Организаторы конкурса – профсоюз «Проф-
алмаз» и Центр подготовки кадров.

Участники, занявшие призовые места,
получили сертификаты на 100, 60 
и 25 тысяч рублей. Все участники конкурса 
получили памятные подарки.

«АЛРОСА». Организаторы конкурса – профсоюз «Проф-

Участники, занявшие призовые места,

и 25 тысяч рублей. Все участники конкурса 
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Молодежная премия
профсоюза «Профалмаз»



НОВОСТИ ППО

СОБЫТИЕ

Профком любого предприятия - 
то сообщество людей, где помимо 
решения своих проблем и поддерж-
ки в разных ситуациях можно най-
ти единомышленников и действи-
тельно почувствовать командный 
дух!

ППО Московской площадки ор-
ганизовало Тимбилдинг по мотиву 
телевизионного шоу «Форт Боярд». 
В сплочающем мероприятии при-
няли участие более 100 сотрудни-
ков АЛРОСА: «ЕСО», «Бриллианты 
АЛРОСА», аппарата управления и 
Жуковском Отделения УМТС. Собы-
тие оставило массу положительных 
эмоций и способствовало улучше-
нию «погоды» в коллективе.

Анастасия Монахова

С ДНЁМ СТРОИТЕЛЯ! 

117 ИДЕЙ! 

Уже на протяжении 23 лет в СТ «Алмазтехмонтаж» награ-
ждают лучших сотрудников к профессиональному празднику 
Дню строителя. Благодарственные письма и почетные грамоты 
были вручены: Валентине Билык, Алквиаду Дарвидонову, Аде-
лине Браткевич, Дмитрию Дубровскому, Татьяне Николаевой, 
Екатерине Письменной, Наргиз Гадимовой, Елене Купцовой.

Удостоверения ветеранов АК «АЛРОСА» вручили Игорю 
Колмакову, Юлии Ягодинской, Людмиле Науменко, Александру 
Лада, Геннадию Малышеву. Поздравляем членов профсоюза 
с наградами!

Дарья Фоменко

В Ленске состоялась встреча профсоюз-
ных лидеров с представителями «Проф-
алмаза». Кроме обсуждения рабочих во-
просов прошёл семинар по информаци-
онной работе, где активисты придумали 
117 инфо-поводов.

Ирина Зюзина: «Спасибо большое за 
отличный семинар! Я узнала для себя мно-
го нового, что можно применить в жизни и 
работе!».

Анастасия Чупакова: «Порадовало на 
встрече общение с коллегами – это тоже 
важно. Семинар мне понравился – были 
охвачены самые актуальные темы».

КАК КОЛЛЕКТИВ ЦСА СДЕЛАЛ ПОГОДУ
В дождливый выходной день коллектив Центра сортировки алмазов посетил озеро Чуола-

ныр. Выезд был приурочен ко Дню алмазодобытчика. Как только все собрались, гул разгово-
ров заполнил лес. В вышину полетели куплеты песен, затем молодёжь провела конкурсную 
программу, принять участие в которой было много желающих! Не зря же говорят, что погоду 
делает человек: оптимизм и дружный коллектив ЦСА заполнили все вокруг солнечной атмос-
ферой. Казалось, что даже небо стало более голубым!

Любовь  Тертюк 
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Еще больше новостей
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охвачены самые актуальные темы».

Активисты профсоюза не толь-
ко душа любого коллектива, но и 
очень целеустремлённые люди! 
Яркий пример – председатель 
ППО ВГРЭ Константин Темчук, ко-
торый совершил восхождение на 
гору КАЗБЕК (5033 м).

«Альпинизмом я занимаюсь 
много лет. Ходил в походы по го-
рам Кавказа, Алтая, Саяны, Тянь-
Шань. Восходил на высшую точку 
Сибири. Чтобы восхождение про-
шло успешно, надо готовиться. Я 
начал с малого: усиленная утрен-
няя гимнастика, отжимания, йога, 
бег, горные лыжи. Сложно пере-
дать словами все эмоции, которые 
охватывают тебя, когда ты стоишь 
на вершине. Это и радость, и сча-
стье, и эйфория!».

Поздравляем членов профсоюза, 
работников Прииска «Ирелях» с награда-
ми, врученными в рамках празднования 
Для алмазодобытчика!

Удостоверения Ветеранов АК «АЛРО-
СА» были вручены Андрею Березюк, 
Анне Гаман, Владиславу Еремину, Олегу 
Карбовскому, Леониду Лушникову, Олегу 
Рукович.

Благодарность генерального директо-
ра – председателя правления «АЛРОСА» 
Сергея Иванова была объявлена: Татьяне 
Сиухиной, Максиму Баркову, Игорю Ми-
щихину, Александру Ложникову, Алек-
сандру Потапову, Вячеславу Овчаренко, 
Евгению Евсееву, Ольге Саляхутдиновой, 
Юрию Кочетову, Александру Веснину.

Марина Сакулина

Профсоюз вместе с молодыми специалистами провел соревнования по волейболу среди
цехов НГОК на Накынской производственной площадке. Спортивная борьба между командами 
приобрела бескомпромиссный характер с первых минут матча.

Итоги:1 место команда «Сборная цехов», 2 место команда «ЦРГТО-2», 3 место команда
«ОФ № 16», 4 место команда «ЦРГТО».

Зоя Громова

Ко Дню физкультурника  состоялись сорев-
нования по кроссфиту на Кубок Федора Бори-
совича Андреева. «Попытка провести подоб-
ный турнир уже была в прошлом году, но на 
таком серьёзном уровне нам удалось сделать 
это впервые» – отметил один из участников 
и организаторов состязания Геннадий Некра-
сов.

Упражнения были невероятно сложными 
и изматывающими. За максимально корот-
кий промежуток времени каждый спортсмен 
должен был подтянуться (40 раз), выполнить 
трассер – присед с последующим жимом 
штанги (20 раз), далее шли подъёмы ног к 
перекладине из виса (20 раз), затем, так на-

зываемая, «фермерская 
прогулка» – проходка 

с гирями весом по 
32 кг каждая, тол-

чок штанги с 
груди (30 раз), 

запрыгивание на тумбу (20 раз) и завершающий этап – кан-
товка колеса (10 перекатов).

По окончании соревнований председа-
тель профкома ГОКа Виктор Иващенко и и.о. 
начальника подземного рудника «Удачный» 
Николай Курнев вручили грамоты, медали и 
призы. Помимо участников, материальную 
благодарность от профсоюзного комитета 
«Профалмаз» получила судейская коллегия и 
медицинская бригада, дежурившая на сорев-
нованиях.

Первое место занял Геннадий Некрасов, 
пройдя трассу за 9:39,7. На втором месте вете-
ран удачнинского спорта Александр Панков, 
который уложился в 9:50,71, и третье место до-

сталось Магомеду Пашаеву, его время 10:54,3. 
Призерам вручили денежные премии сумма-
ми 30, 20 и 10 тысяч рублей. От профсоюзного 
комитета получили отдельные премии самый 
взрослый участник турнира – Александр Пан-
ков и самый молодой участник – Николай 
Хосман, который по результату соревнований 
оказался на 4 месте. 

Помимо победителей с разной степенью 
удачи в соревнованиях приняли участие: Вла-
димир Бельдий, Евгений Дьяконов, Афанасий 
Ушатов, Герман Самусевич, Сайлаубек Рахи-
мов и Аюр Дамбаев.  

Анна Демидова, 
фото автора и Александра Довбни

«ВЕСЬ МИР НА ЛАДОНИ, ТЫ СЧАСТЛИВ И НЕМ…»

ЛУЧШИЕ В СВОЁМ ДЕЛЕ  

ПРОФСОЮЗ В СПОРТЕ!

СИЛА И ВЫНОСЛИВОСТЬ – КРОССФИТ В УДАЧНОМ

 «ФОРТ БОЯРД»  ПО-ПРОФСОЮЗНОМУ

зываемая, «фермерская 
прогулка» – проходка 

с гирями весом по 
32 кг каждая, тол-

чок штанги с 
груди (30 раз), 

запрыгивание 

Евгению Евсееву, Ольге Саляхутдиновой, 
Юрию Кочетову, Александру Веснину.

Марина Сакулина


